



# LAUHRINGER SPÄTLESE

*gemeinsam statt einsam!*

## „Die Welt des Golfsports kennen lernen“ – Ein Schnuppernachmittag auf dem Golfplatz in Rickenbach

am **Montag, 29. September**. Sie haben die Möglichkeit, kostenlos Ihr Glück mit dem Golfschläger, unter fachmännischer Anleitung von Mitgliedern des Golfclubs zu versuchen.

Selbstverständlich dürfen Sie auch an der Fahrt teilnehmen, ohne selbst den Schläger zu schwingen. Sie haben dann die Möglichkeit, den Spielern zuzusehen oder bei einem Spaziergang in 700 Meter Höhe die gute Hotzenwaldluft zu genießen. Bei schönem Wetter hat man von der Anlage eine herrliche Aussicht ins Rheintal bis hin zu den Schweizer Alpen. Im Anschluss an die jeweiligen Aktivitäten, werden wir dann gemeinsam das Abendessen in der Golfclubgaststätte einnehmen. Bürgermeister Schäuble wird die Gruppe begleiten.

**Abfahrt: Ab 14.30 Uhr** von den Einstiegstellen Impuls (in Fahrtrichtung OL), Adler, Möbel Dick, Volksbank UL und Deutscher Kaiser (jeweils in Fahrtrichtung Tiengen). Kosten: € 10,- für die Busfahrt, das Abendessen ist separat zu bezahlen.

## „Kleine Schweizfahrt“

am **Donnerstag, 09. Oktober**. Wir fahren zunächst nach Ittingen, wo wir bei einer Führung durch die frühere Kartause Einblick in das Leben der Kartäuser, des strengsten katholischen Ordens, erhalten werden. Im Anschluss daran besuchen wir das mittelalterliche Städtchen Stein am Rhein. Wo der Rhein den Bodensee verlässt, liegt die Kleinstadt mit den bemalten Fassaden, den schmucken Erkern, den stillen Winkeln, den stattlichen Fachwerkhäusern und der einladenden Uferpromenade. Neben einer Altstadtführung wird es auch Zeit zur freien Verfügung geben. Den Ausflug beschließen, werden wir mit einer Schifffahrt von Stein am Rhein nach Schaffhausen.

**Kosten: 30,- bis 33,- €** (je nach Teilnehmerzahl) für den Besuch der Kartause Ittingen (Eintritt und Führung), die Stadtführung in Stein, die Kosten für die Schiff- und Busfahrt sowie alle Trinkgelder. Die Kosten für Essen und Trinken sind separat zu bezahlen.

**Abfahrt:** Voraussichtlich 08.00 Uhr. Die genaue Zeit und der endgültige Preis wird den Teilnehmern kurz vor der Fahrt schriftlich mitgeteilt. In Lauchringen zurück sein, werden wir um ca. 19.00 Uhr.

## Handarbeitsgruppe

Die Handarbeitsgruppe trifft sich am Montag, 29. September 2008, von 14.00 bis 16.00 Uhr im Mehrzweckraum des Rathauses.

## Die Lauchringer Spätlese bittet wieder zum Tanz!!!

Unser nächster Tanztee findet am **Dienstag, 07. Oktober im Restaurant Küssaburgblick** statt. Die Tanzveranstaltung beginnt um 15.00 Uhr. Einlass ist ab 14.00 Uhr. Für den musikalischen Rahmen sorgt wie immer unser Alleinunterhalter Heinz Burgert. Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass kein „Tanzzwang“ besteht. Wer nicht tanzen kann oder will, kann sich bei Kaffee und Kuchen oder einem Vesper unterhalten oder musikalisch unterhalten lassen.

**Fahrdienst:** Wer mitfahren möchte, findet sich bitte um 14.15 Uhr bei den Einstiegstellen Adler, Impuls, Möbel Dick und Deutscher Kaiser ein. Selbstverständlich werden Sie am Abend wieder zurück gefahren. Wenn Sie nicht in der Lage sind, zu den Einstiegstellen zu kommen, holen wir Sie auch zu Hause ab. In diesem Fall melden Sie sich bitte telefonisch bei den Ansprechpartnern der Lauchringer Spätlese an.

Wir freuen uns, wenn Sie auch an diesem Tanztee wieder recht zahlreich teilnehmen werden und wünschen Ihnen einen kurzweiligen Nachmittag, mit guter Laune und gemüthlicher Unterhaltung.

## „Bure zum Alange“ für die Lauchringer Spätlese

Die Lauchringer Spätlese war zu Gast auf dem Breitnauer Bartleshof bei Landwirt Nikolaus König. Zunächst gab es für die Gruppe einen gemütlichen Hock im Heuschober. Man saß auf Strohbällen und lauschte den humorvollen Erläuterungen des Gastgebers. Es gab selbst hergestellten Käse und Schnaps zu probieren, außerdem wurde die Hofsäge vorgeführt. Überrascht waren die Teilnehmer zu erfahren, dass diese Säge regelmäßig Drehort für die Fernsehshow „Die Fallers“ ist. Höhepunkt des Ausflugs war das Musikkabarett unter dem Motto „Bure zum Alange“, welches von Nikolaus König und seinem Landwirtkollegen Wolfgang Winterhalder vom Neustädter Kirnerhof, speziell für die Lauchringer Seniorinnen und Senioren aufgeführt wurde. Mit lustigen Sketchen und stimmungsvollen Gesangseinlagen unternahm das überregional bekannte Duo einen zweistündigen Angriff auf die Lachmuskulatur der Teilnehmer. Für den lang anhaltenden Applaus bedankten sich die beiden Akteure mit einer Zugabe.



Die Ansprechpartner der Lauchringer Spätlese:

**Herr Rolf Burgert**      Tel. 60 95-35  
**Frau Carmen Huber**    Tel. 60 95-33